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ATA Nº 013/2020 DA SESSÃO PLENÁRIA 2 
ORDINÁRIA DO CONSELHO ACADÊMICO 3 
SUPERIOR DA UNIVERSIDADE DE GURUPI - 4 
UNIRG, REALIZADA EM 23 DE JULHO DE 2020. 5 

 6 

Assuntos da Pauta: 7 
 8 
Expedientes: 9 

 10 
1. Aprovação da ata n° 012/2020; 11 

2. Informes.  12 

 13 
Ordem do Dia:  14 

1. Homologação do PPC de Libras;   15 

2. Alteração do Calendário Acadêmico 2020/2;  16 

3. Aprovação do Regulamento Interno dos Laboratórios 17 
do Campus de Paraíso-TO; 18 

4. Processo de Desligamento do professor Jayrton Noleto 19 

de Macedo;  20 
5. Eleições Reitoria - Criação da Comissão - Edital, em 21 

atendimento aos prazos legais; 22 

6. Cancelamento das aulas práticas nos ambulatórios;  23 

APROVADA EM 30 DE JULHO DE 2020 24 

Às 14h05min (quatorze horas e cinco minutos) do dia 23 (vinte e três) de julho de 2020 (dois 25 

mil e vinte) via videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – 26 

CONSUP, mediante convocação Ordinária da Magnífica Reitora Professora Ma. 1- Sara Falcão de 27 

Sousa, expedida por mim, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores. 28 

Atesto a presença dos seguintes Conselheiros: 2- Rise Consolação Iuata Costa; 3- Eduardo 29 

Fernandes de Miranda; 4- Antônio José Roveroni; 5- Adolpho Dias Chiacchio; 6- Ceila 30 

Mendonça Milhomem; 7- Eliana Zellmer P. Farencena; 8- Gilberto Correia da Silva; 9- Lady 31 

Sakay; 10- Marcilene de Assis Alves Araújo; 11-Marise Tanaka Suzuki; 12- Mira Célia 32 

Benvenuto; 13- Nicoly Aguiar; 14- Paula Marinho Scotta; 15- Paulo Henrique Costa Mattos; 33 

16- Vania Caixeta; 17- Valmir Fernandes de Lira; 18- Zeila Coelho Santos; 19- Gleydson 34 

Moraes Lima; 20- Oximano Pereira Jorge; 21- Bruno Melo Gene Santiago; 22- Felipe Nauar 35 

Chaves; 23- Vinicius Lopes Santana e Yonara Assis Pereira. O conselheiro Jamil Elias Dib não 36 

participou da reunião e apresentou atestado médico. O conselheiro José Alves Maciel não 37 

compareceu e justificou sua ausência. Os conselheiros Eliana Núbia Moreira, Livio Fernandes 38 

Cavalcante não compareceram e não justificaram sua ausência. A Presidente iniciou a sessão 39 

Ordinária cumprimentando os presentes e verificando o quórum regimental deu início aos trabalhos 40 
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empossando os conselheiros Vinicius Lopes Santana e Vania Caixeta em substituição permanente 41 

aos conselheiros Alef Felix Tarrão Silvestre e Marcia Andréa Marroni. Em continuidade empossou 42 

a conselheira Ceila Mendonça Milhomem em substituição temporária ao conselheiro Joel Moisés 43 

Silva Pinho. O conselheiro Bruno encaminhou pela inclusão da pauta: Cancelamento das aulas 44 

práticas nos ambulatórios. A Presidente expôs que a UnirG obedecerá ao Decreto Municipal n° 45 

0727 de 03/07/2020 que autoriza o retorno das atividades presenciais (aulas práticas e estágios) nas 46 

Clínicas Escolas, Ambulatório e PROAFE para atendimento da comunidade externa em auxílio a 47 

crise provocada pela pandemia da COVID-19. Após, a Presidente colocou em votação a pauta do 48 

dia: 1- Homologação do PPC de Libras; 2- Alteração do Calendário Acadêmico 2020/2; 3-49 

Aprovação do Regulamento Interno dos Laboratórios do Campus de Paraíso-TO; 4- Processo de 50 

Desligamento do professor Jayrton Noleto de Macedo; 5- Eleições Reitoria - Criação da Comissão 51 

- Edital, em atendimento aos prazos legais; 6- Cancelamento das aulas práticas nos ambulatórios, 52 

RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. Expediente 1 – Aprovação da ata n° 53 

012/2020. A Presidente colocou em votação a aprovação da ata n° 012/2020 com as alterações 54 

pertinentes, RESTOU APROVADA POR 18 votos favoráveis e 1 abstenção da conselheira 55 

Vania. O conselheiro Bruno não se manifestou. Expediente 2 –Informes. A Presidente expôs 56 

sobre a visita de autorização do prédio do Campus de Paraíso-TO feita pelo Conselho Estadual de 57 

Educação CEE-TO, e que estariam aguardando a publicação da portaria elencando os nomes dos 58 

conselheiros que farão a visita para autorização do curso. Após, expôs sobre o caso da acadêmica 59 

de Odontologia que mesmo com suspeita de COVID participou das atividades práticas no 60 

Ambulatório de Odontologia. E finalizou afirmando que o docente Jeann Bruno orientou os 61 

envolvidos sobre as medidas a serem tomadas diante da situação. A conselheira Rise expôs que 62 

todos os docentes que retornaram as atividades presenciais tiveram treinamento para lidar com a 63 

eventualidade. Item 1 da Ordem do dia – Homologação do PPC de Libras. O conselheiro 64 

Eduardo expôs que o documento foi alterado e reorganizado para obter viabilidade financeira no 65 

valor da mensalidade. A conselheira Yonara, encaminhou pelo ajuste da subdivisão da carga horária 66 

teórica e prática com os valores de crédito utilizados pela Secretaria Acadêmica. A Presidente 67 

colocou em votação a homologação do PPC de Libras com as alterações encaminhadas, RESTOU 68 

APROVADO POR UNANIMIDADE. Item 2 da Ordem do dia – Alteração do Calendário 69 

Acadêmico 2020/2. O conselheiro Eduardo apresentou as alterações no calendário. O conselheiro 70 

Gleydson expôs sua preocupação quanto a emissão de uma portaria da Fundação estabelecendo o 71 

recesso de final do ano, visto que o calendário apresentado consta como dias de reposição de aula. 72 

E finalizou afirmando que caso o Núcleo de Práticas Jurídicas NPJ autorize o atendimento presencial 73 

de clientes, que seja encaminhado ao CONSUP para deliberação. O conselheiro Adolpho 74 

questionou quanto ao retorno das atividades presenciais. O conselheiro Eduardo esclareceu que 75 

cada curso deverá se reunir com seus respectivos conselhos e docentes para trabalharem em conjunto 76 

no plano de retorno das atividades presenciais, porém ainda não seria o momento. A conselheira 77 

Paula expôs sua preocupação com a exposição dos estagiários, que ainda não são preparados, no 78 

momento de maior pico da doença na cidade. A Presidente expôs sobre os problemas com o número 79 

de matrículas. O conselheiro Eduardo informou aos conselheiros que após levantamento somente 80 
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2.211 acadêmicos se matricularam, 1.017 fizeram a pré-matrícula e 1.328 não se manifestaram. A 81 

Presidente colocou em votação a inscrição de mais cinco conselheiros, RESTOU APROVADO 82 

POR UNANIMIDADE. O conselheiro Vinicius expôs que as atividades dos ambulatórios são 83 

essenciais a população municipal, considerando que o sistema de saúde se encontra sobrecarregado. 84 

E finalizou expondo que achou o ambiente seguro para o retorno dos acadêmicos, onde as medidas 85 

sanitárias estão sendo respeitadas. A conselheira Rise concordou com o conselheiro Vinicius, e 86 

completou afirmando que é necessário preparar o ambiente acadêmico para o retorno das atividades 87 

seguindo o Plano de Contingência. O conselheiro Gleydson expôs sua preocupação com o retorno 88 

dos atendimentos presenciais no NPJ. Após, a Presidente colocou em votação a alteração do 89 

calendário acadêmico 2020/2, RESTOU APROVADO POR 10 votos favoráveis e 11 abstenções 90 

dos conselheiros Adolpho, Gilberto, Lady, Marise, Paula, Paulo Henrique, Nicoly, Vania, 91 

Valmir, Zeila e Bruno. Item 3 da Ordem do dia - Aprovação do Regulamento Interno dos 92 

Laboratórios do Campus de Paraíso-TO. A Presidente colocou em votação o Regulamento 93 

Interno dos Laboratórios do Campus de Paraíso-TO, RESTOU APROVADO POR 18 votos 94 

favoráveis e 3 abstenções dos conselheiros Zeila, Bruno e Vinicius. Item 4 da Ordem do dia – 95 

Processo de Desligamento do professor Jayrton Noleto de Macedo. O conselheiro Gilberto 96 

expôs que a coordenação do curso de Direito desligou o Docente Jayrton Noleto somente baseado 97 

em denúncias feitas à Ouvidoria da IES, sem o prosseguimento correto dos tramites dos processos. 98 

A Presidente colocou em votação a fala do Coordenador de Estágio do Curso de Direito, Raniere 99 

Fernandes Moura, RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. O coordenador explicou que 100 

foi autuado processo administrativo para o desligamento do professor, e após a PGRAD observar o 101 

vício processual retornou os autos à coordenação para que houvesse oitiva do conselho de curso, 102 

porém o processo ainda está em andamento. E finalizou expondo que a coordenação optou por não 103 

colocar o nome do docente no quadro de disciplinas até a finalização do processo. O conselheiro 104 

Gilberto expôs que a falha processual cometida pela coordenação de curso não pode acontecer. O 105 

conselheiro Felipe elogiou o docente, e após expôs que as reclamações obtidas através da Ouvidoria, 106 

quando não informadas ao professor para ciência, são consideradas “fofocas”. E que a atitude 107 

tomada pela coordenação de curso em desligar o professor sem oitivas com o conselho de curso e 108 

sem o conhecimento do mesmo sobre as reclamações, gera indignação e a aparente “perseguição da 109 

coordenação”. Após, a Presidente colocou em votação a fala da docente Kadyan de Paula Gonzaga 110 

e Castro e do docente Jayrton Noleto de Macedo, RESTOU APROVADA POR 20 votos 111 

favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Vinicius. A docente expôs que as falas do conselheiro 112 

Felipe foram “duras” e irresponsáveis, e explicou que a coordenação teve que tomar as medidas 113 

necessárias, considerando as diversas reclamações recebidas dos discentes e também o episódio do 114 

docente que quase foi as vias de fato com um dos acadêmicos. O docente Jayrton expôs que a 115 

coordenação somente o procurou quanto a reclamações sobre não responder as mensagens dos 116 

acadêmicos, e sobre o episódio citado acima explicou que o aluno se exaltou quando não quis se 117 

retirar de uma carteira durante a aplicação de uma prova, sendo o fato resolvido ao final da aula com 118 

o pedido de desculpas do discente ao professor. A Presidente expôs que a gestão preza pela 119 

transparência e que o processo ainda não foi finalizado. O conselheiro Felipe expos que o 120 
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desligamento foi feito antes do posicionamento correto do processo, em simples colocação em 121 

ouvidoria e sem ouvir o professor envolvido. O conselheiro Gleydson expôs que o assunto não é de 122 

decisão do CONSUP. O conselheiro Paulo Henrique expôs que se o processo ainda tem 123 

procedimentos a serem cumpridos, o mesmo deverá ser retirado de pauta e ser encaminhado para o 124 

prosseguimento do tramite. Após, a Presidente colocou em votação a prorrogação da reunião por 125 

mais 1 (uma) hora, RESTOU APROVADA por 16 votos favoráveis, 4 contrários e 1 abstenção 126 

do conselheiro Adolpho. O coordenador Raniere expôs que o docente não está afastado, porque o 127 

processo ainda está em tramitação. Após, a Presidente colocou em votação a retirada de pauta, 128 

RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. Item 5 da Ordem do dia - Eleições Reitoria - 129 

Criação da Comissão - Edital, em atendimento aos prazos legais. O conselheiro Gilberto expôs 130 

sua preocupação com o cumprimento dos prazos para criação da comissão eleitoral. O conselheiro 131 

Gleydson solicitou o desligamento da comissão do regulamento do CONSUP, e informou que será 132 

substituído pelo conselheiro José Alves (KITA) na mesma. A conselheira Eliana Zellmer solicitou 133 

também o desligamento da comissão do regulamento do CONSUP e se dispôs a participar da 134 

Comissão Eleitoral. O conselheiro Roveroni informou que comissão deverá ter em sua composição 135 

70% de docentes. O conselheiro Gilberto encaminhou pela criação da comissão eleitoral na próxima 136 

sessão do CONSUP, sendo o primeiro item de pauta. A Presidente colocou em votação a criação 137 

da comissão eleitoral na próxima reunião, tendo prioridade nas pautas, RESTOU APROVADA 138 

POR UNANIMIDADE. Item 6 da Ordem do dia – Cancelamento das atividades do 139 

ambulatório. O conselheiro Bruno expôs sua indignação com o tratamento da coordenação do 140 

curso de Medicina com os acadêmicos. Informou que houve uma reunião da coordenação de curso 141 

e 90% dos professores solicitou o cancelamento das atividades dos laboratórios, e que demonstra 142 

que o retorno foi precipitado. Após, encaminhou como sugestão condensar as atividades dos 143 

ambulatórios para que os acadêmicos possam retornar às suas cidades e diminuir suas despesas fora 144 

de casa. O conselheiro Oximano se conectou à reunião às 16h20min. A Presidente expôs que o 145 

posicionamento feito será encaminhado à coordenação. O conselheiro Eduardo expôs que os 146 

acadêmicos e docentes que são do grupo de risco são orientados a procurarem a Central de 147 

Atendimento ao Aluno CAT e ao Professor CAP, para protocolarem seus atestados e garantirem o 148 

direito a reposição em outro momento. A Presidente expôs que nenhum aluno é forçado a assinar 149 

o termo de retorno as atividades presenciais, e que o aluno será resguardado para reposição dessas 150 

atividades em outro período. O conselheiro Eduardo esclareceu que caso o aluno não queira fazer 151 

reposição das atividades de 2020/1 no momento, ele será resguardado e terá oportunidade de repor 152 

em outro tempo, e já para as atividades práticas de 2020/2 o acadêmico poderá optar por se 153 

matricular em disciplinas somente teóricas ou trancamento da matrícula. O conselheiro Bruno 154 

expôs que a coordenação não deixou claro essas opções no documento encaminhado aos 155 

acadêmicos. Após ampla discussão, a Presidente colocou em votação o encaminhamento da fala 156 

do conselheiro à Coordenação de Medicina, RESTOU APROVADO POR 18 votos favoráveis e 157 

2 abstenções das conselheiras Marise e Vania. O conselheiro Gilberto não participou da votação.  158 

A Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão às 17h00min (dezessete horas) e 159 

Eu, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores, lavrei esta Ata a qual, 160 
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depois de lida, discutida, aprovada e datada, segue assinada por todos os presentes abaixo 161 

nominados. Gurupi, 23 de julho de 2020.  162 

Daniela Leão da Costa (secretária) ___________________________________________________ 163 

1. Yonara Assis Pereira__________________________________________________________ 164 

2. Sara Falcão de Sousa__________________________________________________________ 165 

3. Rise Consolação Iuata Costa____________________________________________________ 166 

4. Eduardo Fernandes de Miranda__________________________________________________ 167 

5. Antonio José Roveroni_________________________________________________________ 168 

6. Adolpho Dias Chiacchio_______________________________________________________ 169 

7. Ceila Mendonça Milhomem_____________________________________________________ 170 

8. Eliana Zellmer P. Farencena____________________________________________________ 171 

9. Gilberto Correia da Silva_______________________________________________________ 172 

10. Lady Sakay_________________________________________________________________ 173 

11. Marise Tanaka Suzuki_________________________________________________________  174 

12. Marcilene de Assis Alves Araújo_________________________________________________ 175 

13. Mira Célia Benvenuto_________________________________________________________ 176 

14. Nicoly Aguiar_______________________________________________________________ 177 

15. Paula Marinho Scotta__________________________________________________________ 178 

16. Paulo Henrique Costa Mattos____________________________________________________ 179 

17. Vania Caixeta________________________________________________________________ 180 

18. Valmir Fernandes de Lira______________________________________________________ 181 

19. Zeila Coelho Santos___________________________________________________________ 182 

20. Gleydson Moraes Lima________________________________________________________ 183 

21. Oximano Pereira Jorge________________________________________________________ 184 
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22. Bruno Melo Genê Santiago_____________________________________________________ 185 

23. Felipe Nauar Chaves__________________________________________________________ 186 

24. Vinicius Lopes Santana________________________________________________________. 187 


